

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadirat Allah SWT atas segala nikmat dan karunia-Nya yang memberikan kemudahan dan kesempatan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik.

Skripsi ini berjudul “Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Number Head Together* Untuk Meningkatkan Aktivitas dan Hasil Belajar Siswa Pada Materi SPLDV Kelas VIII SMP Negeri 1 Sunggal T.A 2013/2014”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si., sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Edy Surya, M.Si., Bapak Drs. Zul Amry, M.Si., dan Bapak Drs. Syafari, M.Pd., sebagai dosen penguji/pemberi saran yang telah memberikan masukan dan saran-saran yang sangat bermanfaat mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Drs. Asrin Lubis, M.Pd., sebagai dosen pembimbing akademik, Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si., selaku rektor Universitas Negeri Medan beserta para staf pegawai di rektorat, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D, selaku dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan beserta para staf pegawai di Fakultas, Bapak Drs. Syafari, M.Pd., selaku ketua Jurusan Matematika, Drs. Zul Amry, M.Si., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si. sebagai Sekretaris Jurusan Matematika beserta seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai Jurusan Matematika yang telah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Hj. Asmawati Sembiring, S.Pd, selaku Kepala Sekolah SMP Negeri 1 Sunggal yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian, Ibu Maisaro Siregar, S.Pd., selaku guru bidang studi

Matematika dan para guru beserta siswa–siswi kelas VIII-4 SMP Negeri 1 Sunggal yang telah membantu penulis dalam melaksanakan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada Ayahanda Baharuddin, Ibunda Siti Aisyah (Alm) dan mama Rohaini tercinta yang telah banyak memberikan dukungan, do'a, semangat, motivasi, perhatian dan pengertian yang telah diberikan kepada penulis dalam menyelesaikan pendidikan di Unimed, terkhusus juga kepada Abangda Hery Winsyah, Amd., Adinda Ayu Nishara, Helda Alvin dan Din Family yang senantiasa membantu serta memberikan dukungan dan semangat.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada yang selalu menguatkan, Keluarga besar UKMI Ar-Rahman Unimed khususnya Departemen Humas Universitas, Laskar'09, Murobbiah, kontrakan Gg. Jambu, No.7A (Ngah Ari, Haflah, Aan, Dek Fitri), atas do'a dan semangatnya. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada sahabat dikala suka dan duka Intan Pertiwi Harahap, Yuli Astri Nitha Lubis, teman-teman Ekstensi'09, Ibu Ida Nursanti Hutagalung, S.Pd., selaku guru pamong, guru-guru dan teman-teman PPLT SMP Negeri 3 Sidikalang yang penuh kesan.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan. Semoga Allah SWT senantiasa mencurahkan rahmat-Nya kepada kita semua.

Medan, April 2014
Penulis,

Asmaul Husna
NIM. 409311007